



Digitales Röntgen ermöglicht neue Horizonte in der Zahnmedizin

Durch neue zahnmedizinische Technologien, werden bei Behandlungen von Zahnarztpatienten effizientere Methoden möglich.

Die Zahnmedizin

Die Zahnmedizin befasst sich mit der Vorbeugung, Erkennung und Behandlung von Erkrankungen im Mund-, Kiefer- und Zahnbereich. Für ein Studium in der Zahnmedizin wurde für das Wintersemester 2011/2012 ein Abiturdurchschnitt von 1,2 - 1,7 verlangt. Doch allein die Materialkosten können sich bis zu 13.500 Euro, je nach Universität, erstrecken.

Ein Zahnmediziner muss nicht nur das nötige Fachwissen in der Zahnheilkunde besitzen, sondern auch ein gewisses Maß an Einfühlungsvermögen und soziale Intelligenz. Gerade im Bereich Zahnbehandlungen ist die menschliche Zuwendung sehr wichtig, da viele Patienten großen Respekt bzw. Angst haben und sich dadurch oftmals nicht auf den Behandlungsstuhl trauen.

Digitales Röntgen in der Zahnmedizin

Digitales Röntgen wird in der Zahnmedizin zur Diagnose und zur Verlaufskontrolle verwendet. Bei Karies kann digitales Röntgen erkrankte Stellen sichtbar machen, die bei normaler Betrachtung im Mund noch nicht erkennbar sind. Auch vor der Behandlung von Parodontitis, bei einer

Wurzelbehandlung, beim Einsetzen von Kronen oder dem Ziehen von Zähnen ist das Anfertigen einer Röntgenaufnahme eine wertvolle Hilfestellung. Die moderne Methode des Röntgen unterscheidet sich durch die neue Technik der Computer. Die Bilder können direkt am PC bearbeitet werden, was dem Arzt viel Zeit erspart. Darüber hinaus ist die Strahlenbelastung der neuen digitalen Röntgenmethoden viel geringer. Ebenso können bei einem schweren Befund und Unklarheiten die Röntgenbilder an Experten, die nun auch weiter entfernt ihre Praxis haben können, digital verschickt werden. Die neuen Möglichkeiten des digitalen Röntgen vereinfachen die Arbeit in der Zahnmedizin sehr.

Vorstellung des Unternehmens Zahnarztpraxis Schopf

Die österreichische Zahnarztpraxis von Thomas Schopf legt besonderen Wert auf intensive Gespräche mit den Patienten. Dabei wird sich ausreichend Zeit für jeden Patienten genommen und die modernen Praxisräume schaffen auch für Angstpatienten viel Vertrauen. Die neuesten Technologien und Geräte werden von hoch qualifizierten Ärzten verwendet. Die Arbeit wird auf sehr hohem Niveau ausgeführt und sorgt auch für ästhetisch schöne Ergebnisse. Das Leistungsspektrum in der Praxis von Thomas Schopf ist weit gefächert und reicht von Implantologie, über Kieferorthopädie bis hin zur Parodontologie.

Interview mit Inhaber von Zahnarztpraxis Schopf

WUP: Wieso haben Sie sich für den Beruf des Zahnarzt entschieden?

Herr Schopf: Der Beruf des Zahnarztes ist für mich durch das Handwerkliche sehr interessant. Des Weiteren arbeite ich gerne mit Menschen zusammen.

WUP: Seit wann sind Sie in dieser Praxis tätig?

Herr Schopf: Ich habe die Praxis im April 2011 übernommen.

WUP: Wodurch hebt sich Ihre Praxis von anderen ab?

Herr Schopf: Die ehrliche und korrekte Behandlung der Patienten steht bei uns im Vordergrund, wodurch wir den Patienten Vertrauen schenken können und eine besonders warme Atmosphäre herstellen.

WUP: Seit wann verwenden Sie das digitale Röntgen?

Herr Schopf: Seit dem ich die Praxis übernommen habe, verwende ich das digitale Röntgen.

WUP: Worauf legen Sie bei der Zusammenarbeit mit den Patienten am meisten Wert?

Herr Schopf: Wir legen viel Wert auf Ehrlichkeit zwischen den Patienten und Mitarbeitern, Freundlichkeit ist zudem eine Grundvoraussetzung.

WUP: Vielen Dank!

Kontakt Zahnarztpraxis Thomas Schopf

Zahnarztpraxis Thomas Schopf
Karl Morré Gasse 1
A 8430 Leibnitz

Tel: +43 34 52 82 93 1
Mail: praxis@landzahnarzt.at
Web: www.landzahnarzt.at

Pressekontakt

Zahnarztpraxis Thomas Schopf

Herr Thomas Schopf
Karl Morré Gasse 1
8430 Leibnitz

wlandzahnarzt.at
info@landzahnarzt.at

Firmenkontakt

Zahnarztpraxis Thomas Schopf

Herr Thomas Schopf
Karl Morré Gasse 1
8430 Leibnitz

wlandzahnarzt.at
info@landzahnarzt.at

Der Patient in der Zahnarztpraxis Thomas Schopf in Österreich steht immer im Mittelpunkt. Hier wird sich immer um das Wohlbefinden der Patienten gesorgt und viel Zeit für eine persönliche und kompetente Beratung genommen. Die Zahnarztpraxis Thomas Schopf bietet eine entspannte Atmosphäre und die neuesten und aktuellen Methoden der Zahnheilkunde an. Hier werden für die Patienten alle zahnmedizinischen Leistungen auf höchstem professionellem Niveau angeboten. Die Kernkompetenzen der Zahnarztpraxis Thomas Schopf sind Implantologie, ästhetische Zahnmedizin sowie hochwertige Prothetik. Die Patienten kommen aus der gesamten Steiermark, Graz und Leibnitz.